

Hendak Transaksi Narkoba, Dua Warga Desa Buin Baru Diringkus Personil Polsek Buer

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KLIKINDONESIA.ID

Dec 21, 2023 - 13:40



Sumbawa NTB - Kapolsek Buer bersama personil melakukan penangkapan terhadap terduga pelaku menjual, membeli, memiliki, menyimpan, menguasai dan menggunakan Narkotika golongan I yang diduga Sabu – sabu, pada rabu 20 Desember 2023, sekitar pukul 10.30 wita.

Penangkapan terhadap dua orang terduga pelaku penyalahgunaan narkoba, masing – masing berinisial JM (44) warga RT 03 RW 02 Dusun Propok Desa

Buin Baru Kec. Buer, dan terduga IS (28) warga RT 04 RW 04 Dusun Propok Desa Buin Baru Kec. Buer Sumbawa.

Kedua terduga pelaku ditangkap di depan teras Alfamart Dusun Pernang Desa Labuan Burung Kec. Buer.

Dalam penangkapan itu, polisi mengamankan Barang Bukti berupa 1 (Satu) poket diduga narkoba jenis sabu – sabu, 2 unit hp merk Redmi 9C warna hitam dan Vivo 1909 warna hitam, dan 1 bungkus rokok HD dan selembar tissue.

Kapolres Sumbawa, AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP yang dikonfirmasi melalui Kapolsek Buer, Ipda Totok Ari Suwondo SH pada Rabu (20/12/2023) membenarkan adanya penangkapan tersebut.

Menurut Kapolsek Buer, penangkapan itu berawal dari informasi masyarakat yang menyebutkan adanya transaksi Narkoba. kemudian dirinya memerintahkan anggota untuk melakukan penyelidikan serta penangkapan.

“saat itu terduga pelaku sedang berada di TKP untuk melakukan transaksi Narkoba”, ungkap Kapolsek Totok.

Setelah dilakukan penggeledahan yang disaksikan para saksi, ditemukan barang bukti tersebut.

“Kedua terduga pelaku beserta barang bukti diamankan ke Polsek Buer. Selanjutnya pihak Polsek melakukan koordinasi dengan Sat Narkoba Polres Sumbawa terkait Pengungkapan dan Penangkapan Pelaku peredaran Narkotika jenis Sabu – sabu guna penanganan lebih lanjut”, tegas Ipda Totok.

Saat ini kedua terduga pelaku diamankan di Polsek Buer. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka cipta kondisi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Buer Polres Sumbawa menjelang Pemilu 2024, tandas Ipda Totok. (Adb)